

お元気ですか

# つかじさちのフレッシュ便



日本共産党高知県議会活動報告ニュース  
2015年10月4日発行  
電話 088-823-9524 (議会控室)  
088-843-9281 (自宅)



9月27日、戦争法可決後初の集会が、カノ内緑地公園で開催。千人が参加。平和運動センター山崎議長が基調報告。民主党の広田参院議員は「今こそ党を超えて行動を。市民の力で安倍政権の暴走を止めよう」と訴え、社会党、新社会党に呼びかけて、日

戦争法廃止へ／あきらめない  
党派を超え、1,000人が大集合



「ママの会」は、「声と上げ続ける」と決意を語らぬ。ピースパイオニアズの青丘のめ黙々ちゅうがは、もう終りの土佐人なめたらイカンぜよめりズミカルなゴールで、元気にピースパレードが行われました。新たな闘いのスタートです。

## なるがも日記

No. 776



バス(高速除く) 電車の  
精神障害者割引が  
よよよ. 10月1日より

精神障害者保健福祉手帳を提示すると運賃が半額に。一級の方は同伴介護者1人も半額に。記名入りデスカード、定期券購入も適用されます。手帳交付は通院されている病院に相談。運動と議会論戦の成果です。

早くも10月に入り

ました。恵山ではス

スキの穂が風にぞよいで

す、かり秋の風情です。

スパームーン、さしい

でーたね、袋が家のペラ

ンダで、お月様と愛では

がらの「ゆる爛」美

味ーかったー

上記の集会での「あ

さつは、持ち時間ろ分、

戦争法廃止、立憲主義を印

する一点の共同目標実現に

国民連合政府を、

そのために国政選挙で

野党の選挙協力を」と呼

びかけ、大きな拍手を

いただきました。